

26. Mai 2021:

Heute ist es soweit! Unser neuer Schul-Kiosk mit ausschließlich nachhaltigen Produkten wird eröffnet! Das Angebot ist kreis- und schulweit einzigartig.

Beeindruckt vom Angebot zeigt sich auch die erste Beigeordnete der Stadt Gronau, Frau Cichon.

Ab sofort können die Studierenden in fast jeder Pause nachhaltige, darunter viele faire Produkte, kaufen: Schokoriegel, Eis, Getränke. Und das Beste ist: Alles liegt in den Händen der Studierenden, die für diesen Kiosk offiziell eine eigene Schülerfirma gegründet haben!

